

DUELL MIT WEISWEILER-ELF ZUM JUBILÄUM

Die Dinklager-Fohlen-Freunde setzen sich jedes Jahr für soziale Projekte ein. Zum alljährlichen Fußballturnier kommen Fanclubs aus der ganzen Region zusammen



Die Dinklager-Fohlen-Freunde bei der diesjährigen Scheckübergabe für die Aktion Sportler gegen Hunger. Es fehlen die Vorstandsmitglieder Ludger Kohl und Udo Quaschigroch

Name:	DFF Dinklager-Fohlen-Freunde
Ort/Region:	Oldenburger Münsterland
Unseren Fanclub gibt es seit:	11.06.2002
Anzahl der Mitglieder:	441
Kontakt für Interessenten:	Per Mail: info@dinklager-fohlen-freunde.de Website: www.dinklager-fohlen-freunde.de

Gegründet haben wir uns, weil:

Trotz der Nähe zum Bremer Umland gibt es in Dinklage und Umgebung viele Leute, die die Raute im Herzen tragen. So war es nur eine Frage der Zeit, einen Fanclub von Borussia zu gründen.

Unser erstes Borussia-Erlebnis als Fanclub:

Die Fahrt zum DFB-Pokalspiel in Osnabrück am 9. Oktober 1992. Für dieses Spiel fanden sich in Dinklage viele Karteninhaber und so kam es zu einer spontanen Bustour.

Unser schönstes gemeinsames Fanclub-Erlebnis:

Am 30. April 2022 durften wir die Weisweiler-Elf in Dinklage zu einem Freundschaftsspiel gegen unsere Fanclub-Auswahl im Rahmen unseres 20-jährigen Jubiläums begrüßen. Das war ein ganz besonderer Tag für uns und alle Gäste.

Im BORUSSIA-PARK findet man uns ...

... natürlich in der Nordkurve.

Außer den Stadionbesuchen machen/veranstalten wir ...

... unser alljährliches Fanclubturnier, bei dem wir in diesem Jahr eine Spendensumme von 5.023 Euro für die Aktion Sportler gegen Hunger von der Oldenburgischen Volkszeitung und dem Kreissportbund Vechta erzielen konnten. Jedes Jahr spenden wir das, was unsere Kassenlage erlaubt, für soziale und karitative Zwecke.

Wer in unserem Fanclub sein will, muss/sollte:

Auf jeden Fall tolerant und friedlich sein. Generell ist jeder willkommen, der unseren Fanclub unterstützen möchte.

Wir wollen unbedingt mal in Zukunft ...

... ein Spiel in Liverpool erleben. Das war immer unser Traum, aber bis jetzt hat es noch nicht geklappt.

Die Gemeinschaft in einem Fanclub bedeutet für uns:

Zusammengehörigkeit, Freundschaft, Begegnung, Austausch und immer wieder neue Überraschungen.

Aufgezeichnet von Aaron Straub